
Erklärung: Achtung – Eine Warnung vor der Irrlehre von Hands for Charity 

Meine Seiten dienen nicht zur Hetze und der gleichen, sondern zur Aufklärung; damit man darüber 
nachdenken kann. 

Hinweis: 

Es geht niemals darum; jemanden zu Beleidigen oder Hass zu schüren (!) oder etwas anzustiften, 
sondern nur darum SACHLICH um Aufzudecken, Aufzuklären und auf Missstände aufmerksam zu 
machen, damit man positive Änderungen herbeiführen kann; im Dienste des HERRN Jesus Christus… 
worüber man nachdenken sollte wollen… auch wäre es schön, wenn es endlich ein Nach- und 
Umdenken geben würde, das der Menschheit hilft und nicht schadet. Dies sollte allen dienen, denn 
es geht darum, dass wir doch das rechte tun sollten wollen.  Es sollte allen klar sein, dass wir auf den 
rechten Weg wollen wo den Weltfrieden wie wahre und echte Nächstenliebe über alle Landes – 
Grenzen hinaus einer der guten Ausgangspunkte werden soll und sollte, da Weltfrieden wie der 
Rechte Weg und das gute Tun die Bestimmung für die Menschheit von Gott immer gewesen ist. 

Zur Klarstellung da bewusst dies unterstellt wird: 

Augen auf! - 08.10.2022 -Anrufe von uns bei U. und Anhängern? Sprich auch wie die U erwähnt bei ihrer 
Glaubenstochter, der Tierschützerin M und ihrem Mitbewohner A? 

Nein, das waren wir alle nicht, denn wir klären öffentlich, da direkte Klärung von der 
anderen Seite nicht gewollt ist. Denn sonst müsste sie bereinigen, so wie Jesus es lehrte, doch 
will sie es nicht und macht aus der Geschichte einen Dienst an sich, und uns zum Schaden. 
Anrufe und entgegengenommene Anrufe sind alle Überprüfbar, ist einfach kostenpflichtig, 
wenn man der Sache nachgehen würde, würde man nicht nur sehen, dass wir das nicht taten, 
es würde sogar auskommen, dass es diese Telefone die U. sagte bekommen zu haben; was wir 
getätigt hätten, niemals gegeben hat. In den Kommentaren kann man lesen, vom 8.10.2022, 
wie ich darauf reagierte. Es hört nicht auf, doch liegt es nicht an uns. Die U. weiss genau, dass 
sie uns verunglimpft mit ihren Freunden und Geschichten erfindet um wieder gegen uns zu 
hetzen. Ihre Verleumdungen nur mal über die erfundenen Anrufe sind alle abfotografiert, da 
ihr alles zu trau bar ist, da keiner sie stoppt, der Macht hat, denn solange keiner eingreift, 
spielt sie ihr Spiel auf unsere Kosten. Alles hier auffindbar. Was das Lästerbuch betrifft, was 
die U. erhalten hätte.. das findet man hier, mitten im Text unter dem Datum 12.12.2016. Ein 
wenig weiter oben steht darüber noch mehr. Denn damit haben wir auch nichts zu tun. 
Doch die Schriftart des Buches erkenne ich schon, da die U. damals mit dieser Schreibart 
schrieb. Darum denke ich auch heute noch, dass sie das Buch selber schrieb. 

Wie man aber auch weiss, veröffentlicht die U. gerne selber erfundene Geschichten separat, 
darin erkennt man dann auch, so wie sie uns Dinge unterstellt die wir nie taten, dass sie fähig 
ist, solch ein Buch selber zu verfassen, denn mit der Wahrheit nimmt sie es nicht so genau, 
verharmlost geschrieben. Daher Augen auf! Hier zu finden: 

Oktober 8, 2022 um 1:47 pm   Oktober 8, 2022 um 2:11 pm gehört dazu, Antwort von Bruder 
in Christus: Oktober 10, 2022 um 8:56 am WICHTIG, von Bruder in Christus: Oktober 11, 
2022 um 8:33 am 

Ich will hier nochmals erwähnen, dass die Seitenbetreiberin von Hands for Charity und Road-of-
humbleness.com sich bis in dem Jahre 2015 Evangelist nannte und ab diesem Jahr den Evangelist von 
heut auf Morgen plötzlich verleugnet und sich seit daher als Wächter benennt und sagt, sie wäre es 



von Anfang an gewesen. Warum? Weil ich so berufen wurde und ich so meine Berufung erfülle und 
sie als echt da stehen will und nicht umkehren möchte, wäre eigentlich sehr einfach. Ich lästere nicht, 
wie sie behauptet, ich kläre in Jesus, sprich in Wahrheit auf, so wie ich berufen wurde.  

- 

Dies sollte man auch beachten; besonders Vers 15, wie Jesus mich/uns dazu ab 2014 
bewegte, die Geister wie Lehren zu prüfen: 

Deuteronomium 13: 

6 Ein solcher Prophet aber oder ein solcher Träumer soll „getötet“ (nicht getötet, 
ausgesondert) werden, weil er Abfall gelehrt hat von dem Herrn, eurem Gott, der euch aus 
dem Land Ägypten geführt hat und dich aus dem Haus der Knechtschaft erlöst hat; er hat dich 
abbringen wollen von dem Weg, auf dem zu gehen der Herr, dein Gott, dir geboten hat. So 
sollst du das Böse aus deiner Mitte ausrotten! 
– 
13 Wenn du von einer deiner Städte, die der Herr, dein Gott, dir geben will, um darin zu 
wohnen, sagen hörst: 14 Es sind etliche Männer, Söhne Belials, aus deiner Mitte 
hervorgegangen und haben die Bürger ihrer Stadt verführt und gesagt: »Lasst uns hingehen 
und anderen Göttern dienen!« — die ihr nicht gekannt habt —,(dies wird einfach auf den 
Punkt gebracht, in der sichtbaren Welt nennen sie diese falschen Götter niemals beim wahren 
Namen, sondern verführen zu dessen falschen Göttern, da sie diese vertreten und sagen: Das 
ist Gott. Nochmals, hier wird einfach die pure Tatsache angesprochen, was mir schon in der 
Bibel begegnete, denn wir müssen es ja selber noch erkennen müssen und auch wollen – 
ABER wenn die Verführung schon vorhanden ist, was im Christentum, was für Jesus steht;  
leider geschah und dann im Namen Gottes existiert- genau wegen dem Namen Christentum- 
so dann unbewusst heute, je nach dem und wen es betrifft, obwohl es die Welt ist, dann 
betrifft es die Welt auch, da sich das ganze so dann unerlaubt legalisiert hatte, sich einnisten 
konnte in der Vergangenheit, bei Astralreisen gehe ich darauf ein, wie gesagt, solches dürfte 
nicht Existenz sein, bei Gläubigen wie oben erwähnt; und bei Ungläubigen, sprich weltlichen, 
da trifft dann diese Bibelstelle zu: Matthäus 18: 

7 Weh der Welt der Verführungen wegen! Es müssen ja Verführungen kommen; doch 
weh dem Menschen, der zum Bösen verführt!) 
– 

15 so sollst du es untersuchen und nachforschen und dich genauestens erkundigen. 

Denn ein wahrer Wächter muss auf die Wege aufmerksam machen, da sind Gläubige und 
nicht Gläubige angesprochen, diese sollen darüber nachdenken und ihre Wege ändern, wenn 
sie es begreifen: 

Nachwort: 

Wer dann das rechte tut und im rechten auch bleibt, von dem wendet sich dann der 
Warner, sprich Wächter logischerweise ab und erfreut sich an dessen Wandel und das 
ist ein wahrer Wächter! Da gibt es keine Pranger. Sonst dient man nicht Gott. 

Ich will darauf hinweisen, dass ich; oder auch wir, keine Anhänger, kein Geld und keine 
Nachfolger sammeln oder gar suchen, denn jeder ist aufgerufen, SELBER und alleine 



mit Jesus zu gehen, nicht mit uns oder mir. Ich erfülle so; und auf diese Weise nur 
meinen auferlegten Dienst. 

Auch sollten Gläubige lernen im Gebet Jesus offen aufzusuchen und aufzuhören zu 
diskutieren, denn ich erfülle nur meine Berufung 

17 Du Menschenkind, ich habe dich zum Wächter gesetzt …. Du wirst aus meinem 
Munde das Wort hören und sollst sie vor mir warnen. 18 Wenn ich dem Gottlosen sage: Du 
musst des Todes sterben!, und du warnst ihn nicht und sagst es ihm nicht, um den Gottlosen 
vor seinem gottlosen Wege zu warnen, damit er am Leben bleibe, – so wird der Gottlose um 
seiner Sünde willen sterben, aber sein Blut will ich von deiner Hand fordern. 19 Wenn du 
aber den Gottlosen warnst und er sich nicht bekehrt von seinem gottlosen Wesen und Wege, 
so wird er um seiner Sünde willen sterben, aber du hast dein Leben errettet. 

20 Und wenn ein Gerechter von seiner Gerechtigkeit umkehrt und Unrecht tut und ich einen 
Anstoß vor ihn lege, dann wird er sterben. Wenn du ihn nicht gewarnt hast, wird er um 
seiner Sünde willen sterben, und an seine gerechten Taten, die er getan hat, wird man nicht 
⟨mehr⟩ denken; aber sein Blut werde ich von deiner Hand fordern. 
21 Du aber, wenn du ihn, den Gerechten, gewarnt hast, damit der Gerechte nicht sündigt, und 
er hat nicht gesündigt, so wird er leben, weil er sich hat warnen lassen; du aber, du hast deine 
Seele gerettet. 

27.05.2023 der Wächter Ani; von: http://www.denkensweise.wordpress.com 

 

 

 


